

Les Breuleux

Elementaire: vf, 6/8; sa 23.9 à 17h.
Les Blagues de Toto 2: Classe Verte: vf, 6/8; sa 23.9 à 20h30.
Miraculous - Le Film: vf, 6; di 24.9 à 10h30.
Astérix et Obélix: Mission Cléopâtre: vf, 6/8; di 24.9 à 17h.

Tavannes

Mystère à Venise: vo; sa 23.9 à 17h, di 24.9 à 20h.
Oppenheimer: vo, 12; di 24.9 à 16h.
Et tu n'auras plus jamais Peur: vf, 8/10; di 24.9 à 10h.
Le Sens du Chaos: vo, 12/14; lu 25.9 à 20h.

Le Noirmont

Les Feuilles Mortes: vo, 12; sa 23.9 à 20h45.
Anatomie d'une chute: vf, 12/14; di 24.9 à 20h.
Les As de la Jungle 2: Opération Tour du Monde: vf, 6/8; di 24.9 à 16h.

Tramelan

Acide: vo, 14/16; sa 23.9 à 21h, di 24.9 à 17h.
Pat et Mat: Mission Travaux: vf, 3; di 24.9 à 14h.
Flee: vo, 14; di 24.9 à 20h.
Les Feuilles Mortes: vo, 12; lu 25.9 à 18h.
Becoming Giulia: vo, 8; lu 25.9 à 20h.

JURA

Opération séduction pour l'association des costumes et coutumes

L'Association des costumes et coutumes souhaite renforcer ses rangs. Afin de séduire de nouveaux membres, les groupes de chant et de danse qui la composent organisent des répétitions «portes ouvertes». Les intéressés pourront, par exemple, donner de la voix avec les choristes de la Chanson des Franches-Montagnes mardi à Saignelégier.

Née en 1979, l'Association des costumes et coutumes du canton du Jura cultive la convivialité et conjugue tradition et modernité. Elle est constituée de trois chorales: La Chanson des Franches-Montagnes, Chante ma Terre (qui se réunit à Glovelier) et le Groupe folklorique Errance (basé à Delémont et associé à la Chorale des Fribourgeois). Elle compte encore le Groupement des paysannes des Franches-Montagnes et le Groupe cantonal de danse.

«Les membres de notre association proviennent des trois districts du Jura. Toutefois, deux groupes sur les cinq sont constitués uniquement de membres des Franches-Montagnes» souligne la présidente de ladite association, l'ancienne Taignonne Agnès Brahier.

L'intéressée fait face à un défi. Constatant une érosion progressive des membres (au nombre de 65 à ce jour), il lui faut recruter de nouveaux adeptes. Pour ce faire, quatre des cinq sociétés qui composent l'association ouvriront leurs répétitions au public.

Six dates

Le groupe Errance accueillera les curieux les lundis 25 septembre et 2 octobre à Delémont (cure catholique, 19h30). La Chanson des Franches-Montagnes et Chante ma Terre feront de même les mardis 26 septembre et 3 octobre, respectivement à l'Hôtel de Ville de Saignelégier (20 heures) et au Centre Saint-Maurice à Glovelier (20h15). Enfin, le groupe de danse folklorique invitera les volontaires à faire quelques pas les jeudis 28 septembre et 5 octobre à Glovelier (Centre Saint-Maurice, 20h15).

Plus de renseignements sur www.costumes-coutumes-jura.ch, par e-mail à costumes.jura@gmail.com ou au 077 407 28 36. (per)



La Chanson des Franches-Montagnes ouvrira ses répétitions aux curieux les mardis 26 septembre et 3 octobre à Saignelégier.

HOCKEY SUR GLACE

Courte défaite du HCFM à Thoune

Le HC Franches-Montagnes a connu sa première défaite du championnat. Mercredi à Thoune, il a courbé l'échine face à de solides Bernois, après avoir mené au score. Un autre déplacement difficile attend les «sang et or», aujourd'hui à Coire.



Défait mercredi à Thoune, le HCFM affronte Coire aujourd'hui. photo archives

Il s'en est fallu de peu pour assister à la première sensation de la saison. Avec un peu plus de réalisme devant le but et une plus grande résistance durant la deuxième partie du match, le HC Franches-Montagnes (HCFM) aurait pu repartir de Thoune avec trois points.

Opposés à une grande cylindrée du championnat de MyHockey League, les Taignons ont souffert la comparaison. Mieux, Karim Boucharreb donnait l'impulsion, en faisant trembler les filets bernois à la 8^e minute. Cet avantage, les Taignons le défendaient bec et ongles une trentaine de minutes, soit jusqu'à ce que tombe l'égalisation à

la fin du deuxième tiers-temps. Sur sa lancée, Thoune passait l'épaule à la 47^e et ne lâchait plus son os.

Avec une défaite plus qu'honorable et une victoire à son actif, le HCFM a bien lancé son championnat. Un cadore de la MHL se dresse à présent sur son chemin. Les protégés de Gary Sheehan croiseront les crosses avec Coire aujourd'hui à 18h30. Pour une première sensation? (rg)

VOLLEYBALL

Des smashes au cœur de la nuit



La Nuit du Volley se déroulera du samedi 7 au dimanche 8 octobre aux Breuleux. photo archives

A l'occasion de la traditionnelle Nuit du Volley, coups de sifflet et bruits de balle rompent le silence de la nuit le samedi 7 octobre. Les équipes s'affronteront sur le parquet de la halle de La Pépinière dès 18 heures. Organisa- trice de l'événement, la FSG Les Breuleux lance les inscriptions.

C'est une nuit pas comme les autres, placée à la fois sous le signe de la convivialité, de l'effort et de la compétition: la Nuit du Volley se tiendra le samedi 7 octobre à la halle polyvalente des Breuleux. «Cette manifestation permet aux sociétés de gym de notre région, ainsi qu'aux amateurs de la discipline de se confronter durant cette soirée» indique la FSG Les Breuleux, organisa- trice de l'événement.

Le coup d'envoi sera donné à 18 heures, puis les matchs se disputeront successivement jusqu'au cœur de la nuit de samedi à dimanche. En parallèle, une petite restauration sera proposée sur place. D'ailleurs, curieux et supporters sont les bienvenus! «Tout le monde peut venir voir les matchs durant la soirée, c'est entrée libre» précisent les organisateurs.

Les inscriptions sont à présent ouvertes. Les formations devront être constituées d'au moins quatre joueurs, dont deux hommes et un licencié maximum. L'an dernier, 24 équipes avaient frappé la balle de chaque côté des filets. Les personnes intéressées peuvent s'adresser à David Treuthardt à l'adresse e-mail dtr@eicndhpcd.ch. A noter que chaque équipe recevra un lot, même la dernière! (per)